

## 2月9日(日)【全隊】愛媛県連盟 富士スカウト顕彰式・スカウト研究発表会

松山市の生涯学習センターで令和6年度富士スカウト顕彰会、第69回ボーイスカウト研究発表会が開催されました。県内12団の約70名が参加し、日頃の取り組みや成果を発表しました。西条第12団のカブスカウト、ボーイスカウトも朝早くから松山へと出発し、会場で最終練習をして発表に備えました。

初めに富士スカウト顕彰式がありました。令和6年に進級した富士スカウトの紹介、発表がありました。みんなで激励の言葉、弥栄を伝えました。

次に活動報告部門、研究発表部門が始まりました。広い会場や他団のスカウト、指導者、保護者の多さなどで緊張したことと思いますが、今までの練習成果を発揮して頑張りました。お昼休みを挟んで、午後はボーイ隊の研究発表と長丁場でしたが無事に発表を終え、他団の発表に驚きや感動を見つけていました。

結果は、カブスカウトは「優秀賞」、ボーイスカウトは「最優秀賞」でした！ボーイ隊の皆さん、おめでとうございます！カブスカウトも最優秀ではなかったけれど、みんなが一緒に考え、一緒に練習し、様々な学びがあったと思います。来年度はめざせ最優秀賞！スカウトの皆さん、お疲れ様でした！！

